

Monatshighlights

Februar 2025
GTS „MS Winklern“



Im Februar sind wir jede Woche in ein anderes Land gereist und haben es kulturell und kulinarisch erkundet.

So waren wir unter anderem in Kanada: Dort gab es leckere Pancakes mit Ahornsirup und wir haben sportlich Eishockey gespielt.

Unsere nächste Station war China – wir haben versucht Glückskekse selber zu backen. Leider war uns das Glück nicht hold und wir haben schlussendlich einen riesen Keks-Brownie gebacken. Auch das gehört zum Reisen dazu – manchmal ist der Weg das Ziel.

In der letzten Februar-Woche sind wir noch nach Italien gereist – und haben den „schiefen Turm von Pisa“ gebaut. Die Herausforderung war es den höchsten Turm aus grade mal 20 Spaghetti, 1 Schnur und 1m Klebeband zu bauen. Das stolze Gewinner-Team ist immerhin auf 56cm gekommen.

